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Blut ist eine Flüssigkeit in unserem .

Auch viele Tiere haben Blut im Körper.

Ohne  können wir nicht leben.

Das Herz pumpt das Blut durch die .

So kommt es an jede Ste$e in unserem Körper.

Das nennt man .

Das Blut kann so übera$ seine Aufgaben erledigen.

Blut erkennt man leicht an seiner roten .

Erwachsene Menschen haben etwa fünf oder sechs  Blut im Körper.

Das Blut verteilt Vitamine und andere wichtige  in unsere Körperteile

und Organe.

Ohne Blut geht das nicht.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


